

Buenas noches Jones Futures Academy Padres/Tutores,

Como estamos tratando de comunicarnos con usted con información importante, no tenemos números de teléfono o direcciones precisas en el archivo, ayúdenos proporcionándonos información precisa. Por favor, póngase en contacto con la Sra. Garza en Sandra.Garza@houstonisd.org para obtener ayuda.

Los padres que ya tienen una cuenta del Portal para Padres asociada con sus estudiantes pueden iniciar sesión, actualizar su información de contacto y firmar los formularios necesarios. Los padres que son nuevos en HISD o que no tienen cuentas del portal para padres configuran su cuenta siguiendo los [videos de procedimientos en esta página](#). Recordatorio: Todos los nuevos padres necesitarán sus identificaciones de acceso de estudiante para asociar la información de su estudiante a su cuenta. Esas identificaciones y cartas de estudiantes están disponibles en las cuentas de access para pantalla en [HISDConnect](#).

Reunión de Certificación de Padres

Si no pudo asistir a nuestra Reunión de Certificación de Padres, he adjuntado el PowerPoint para su revisión. V. Johnson en vjohns18@houstonisd.org o [con el](#) maestro de CTE de su becario si tiene preguntas adicionales. ¡Gracias!

Recuperación de crédito virtual (debido a calificaciones reprobatorias)

La recuperación de crédito virtual (debido a las calificaciones reprobatorias) comenzará en la próxima semana. La Sra. Thomas notificará a todos los estudiantes que deba asistir. La recuperación de crédito virtual puede ser facilitada por la facultad de Jones Futures Academy u OnTime. Es esencial si él o ella ha sido contactado para la recuperación de crédito, que asistan para volver a encarrilarse para la graduación. Para obtener más información, póngase en contacto con la Sra. Thomas en bthomas3@houstonisd.org.

Tutoriales de STAAR Re-tester

Los becarios que no hayan cumplido con los requisitos de STAAR EOC comenzarán los tutoriales del sábado el 10/2/2021 de 8:00 a.m.-12:00 p.m. Por favor, póngase en contacto con la Sra. April Coleman si tiene alguna pregunta adicional en April.Coleman@houstonisd.org.

Información sobre las pruebas SAT/PSAT

Miércoles 13 de octubre (8:30 AM)

- 9º Grado: Pruebas PSAT
- 10º y 11º grado: PSAT/MNSQT (Esta es la Prueba Nacional de Calificación de Becas de Mérito para el 11º grado)
- 12º grado: pruebas SAT para estudiantes elegibles de 12º grado

Visite el sitio web de College Board para obtener más información sobre el PSAT y el SAT. Se alienta a los académicos a completar la práctica en el sitio web oficial de práctica SAT de Khan Academy. Cuando los académicos vinculan su cuenta de College Board con Khan Academy, se desarrolla un plan de preparación para el examen SAT personalizado gratuito solo para ellos. Los becarios que utilizan el SAT de Khan Academy pueden calificar para becas del College Board. Los académicos en los cursos de preparación para la universidad deben tener una cuenta de Khan Academy.

Ausencias/Tardanza/Sin Grado(*NG)

El Código de Educación de Texas requiere que un estudiante asista durante el 90% de los días que se ofrece una clase durante un semestre para obtener crédito por esa clase (TEC 25.092). *Además, HISD establece que a los estudiantes con tres o más ausencias injustificadas en cualquier curso de crédito se les retendrá su crédito y aparecerá un asterisco (* NG) en la boleta de calificaciones del estudiante.* Las ausencias excesivas conducirán a la denegación del crédito independientemente de una calificación aprobatoria. Queremos asegurarnos de que todos los académicos tengan éxito, por favor ayude a asegurarse de que nuestros académicos lleguen a las 7:50 a.m. Después de 3 o más retrasos (después de las 8:00 a.m.) en una semana, se emitirá la detención. Los becarios que deben recuperar el tiempo de asiento debido a ausencias excesivas deben asistir a la recuperación de asistencia para restaurar el crédito. Para obtener más información, póngase en contacto con la Sra. T. Johnson en tjohnso6@houstonisd.org.

Eventos

Evento: Reunión de Padres del Programa de Certificación Reprogramada

Fecha: Martes, 28 de septiembre, 8:30 am (en persona) y 5:30 pm (Reunión de Padres del Programa de Certificación Virtual)

Presentación: Información y requisitos de la Certificación en Ciencias de la Salud

Información y requisitos de la certificación de diseño de arquitectura

Evento: Reunión de Padres del Título I

Fecha: Jueves, 30 de septiembre, 8:30 am (en persona) y 5:30 pm (Reunión Virtual de Padres del Título I)

Presentación: Actualizaciones del campus

Recordatorios

- Del 23 de agosto al 1 de octubre: Ciclo de calificación de la 1ª semana
- 2 de octubre de 2021: Pruebas de ETI
- 4 de octubre de 2021: No hay escuela (Teacher PD)
- 8 de octubre de 2021: Fecha de la boleta de calificaciones

Nos esforzamos por garantizar que los padres / tutores participen en JFA, por favor envíeme un correo electrónico, comuníquese conmigo al (713) 733-1111 o mi número de Google (832) 942-

8407. Por favor, deje un mensaje con su nombre, el nombre del académico y el número de llamada, gracias. ¡Cúidate y mantente a salvo!